

令和6年2月9日

着なくなった体操服がリサイクルで、書棚に生まれ変わりました！

京都市教育委員会
担当 体育健康教育室
TEL 075-708-5322

体操服！「いってらっしゃい、おかえりなさいプロジェクト」書棚贈呈式

「体操服！いってらっしゃい、おかえりなさいプロジェクト」（プロジェクト概要は次頁参照）として児童・保護者から回収された「エコ体操服」の再生繊維を利用してリサイクルした書棚が、協力校3校（安朱小学校、大宅小学校、御所南小学校）に贈呈されます。そのうちの1校である安朱小学校において、下記のとおり贈呈式を実施いたします。

記

1 日時

令和6年2月15日（木） 9：30～10：00

2 場所

京都市立安朱小学校 ふれあいサロン

3 出席者

(1) 体操服！「いってらっしゃい、おかえりなさいプロジェクト」

門脇 秀樹 帝人フロンティア株式会社 衣料繊維部門 衣料素材本部長
村山 聖 旭化成アドバンス株式会社 繊維本部 機能衣料事業部長
岡部 達平 環境プロデューサー

(2) 京都市

門川 大作 京都市長
春田 寛 京都市教育企画監
加藤 みのり 京都市教育委員会体育健康教育室担当部長
河野 由佳 京都市立安朱小学校長

4 次第

- (1) 開式
- (2) 出席者紹介
- (3) プロジェクト趣旨説明・書棚贈呈
- (4) 児童の感謝の言葉
- (5) 市長挨拶・感謝状贈呈
- (6) 記念撮影
- (7) 閉式

【参考】「体操服！いってらっしゃい、おかえりなさいプロジェクト」

環境プロデューサーの岡部達平氏が提唱するプロジェクトで、ポリエステル製の使用済体操服を回収し、繊維を再生して再び体操服にリサイクルする取組で、帝人フロンティア株式会社と旭化成アドバンス株式会社が賛同。平成22年度に御所南小学校で導入され、平成24年度から教育委員会としても各校に呼びかけて取り組んでいる。

平成30年度からは、中国政府による輸入規制強化により「体操服から体操服へのリサイクル」が困難となったため、令和3年度から新たなスキームとして、体操服を衣類から再生できる素材である「再生繊維板（リフモ）」へ加工し、リフモを活用した書棚を製造し、協力校へ還元することとなった。

（書棚イメージ）

